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　岩見沢はたまねぎの産地としてよく知られています。
そのたまねぎ使ったお菓子があるお店に伺いました。
　お店の人に話を聞いたところ、このたまねぎのパイ
は開発するのに約3年もかかって作り上げたもので、形
はたまねぎをそのまま切ったような「輪切り」。この輪
切りは他のお店にはないそうです！！また、たまねぎ
の量が多すぎても少なすぎても味のバランス
が悪くなってしまうため、この味を作るのには
とても苦労したそうです。
　このお菓子はいろいろな場所で販売してい
て、東京で行われた、北海道物産展でも、とて
も好評だったということです。
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　バラ園の中にあるお店に伺ったところ、
バラや米粉で作ったソフトクリームなどが
販売されていました。
　米粉のソフトクリームを食べたのです
が、その味は甘さが控えめで、甘いものが
苦手な人でもおいしく食べられそうでし
た。また、食べた時の食感はとてもシャキ

シャキしていて、こんな感触
のソフトクリームはあまりな
いので不思議な感じでした。
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　まず私が取材や写真撮影などをしていて思ったのは、とても大変だということです。初めての
取材なのでとても緊張し、少し戸惑いもしましたが、重要な部分でメモを取るなどをすることが
出来たのでよかったと思います。
　そして写真を撮る時が一番苦労しました。普段、カメラをなかなか使うことがないので、操作
もあまりわからずとても大変でした。最初に写真を撮る練習をして、全然うまくいかなかったの
ですが、バラ園でいろいろな写真を撮る時に工夫した方がいいことや技術的な
面でも色々なことを教えてもらいました。とてもいい勉強になりました。
　文章を考える時には、少し時間はかかりましたが、個人的には良くできたか
なと思います。
　最後に、この研修で学んだことは今後絶対に役に立つと思うので、広報係の
皆さんにはとても感謝しています。本当にありがとうございました。

　バラ園は現在リニューアルをしていて、いつものように
バラがたくさん咲いているということはなく残念でした。
　現在は株を植え替えている途中なので、リニューアルが
終わったらより一層綺麗なバラやハマナスなどの花を見
ることが出来ると思います！！
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